



AMLO arremete contra gobernador de Florida

“Es más antiinmigrante DeSantis que Trump”

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El gobernador de Florida, Ron DeSantis, “es más antiinmigrante” que Donald Trump, por lo que recurre a balandronadas, actos chafas, corrientes y politiqueros para ganar la Presidencia en Estados Unidos, aunque en las encuestas apenas tiene 14.7 por ciento de las preferencias, afirmó el primer mandatario, Andrés Manuel López Obrador.

“Este señor, DeSantis, quiere rebasar por la derecha a Trump y por eso parece más antiinmigrante que Trump. Pura publicidad, politiquería, muy corriente, barata, chafa”, aseguró, en respuesta a las declaraciones del gobernador, de enviar fuerzas especiales a México para combatir a los cárteles de la droga.

Durante la conferencia mañanera, consideró que este tipo de señalamientos obedecen a que DeSantis se encuentra abajo en las encuestas para competir por la Presidencia estadounidense.

EL 19 DE AGOSTO, el precandidato republicano a encabezar el gobierno de EU, Ron DeSantis, afirmó que, en caso de ganar utilizará la fuerza letal contra los narcotraficantes.

Eldato

“Tenemos ya que irnos, lamentablemente, acostumbrando a estas balandronadas, porque vienen elecciones en Estados Unidos; entonces, tanto de un partido como de otro van a estar haciendo cuestionamientos a México; unos más, otros menos”, dijo.

López Obrador opinó que, como estamos en temporada de elecciones, hablan de intervenir en asuntos que corresponden a México, de no respetar nuestra soberanía e insultan, pero no hay que tomarlos muy en serio.

EL MANDATARIO señala que dichos del político estadounidense contra cárteles es politiquería; apunta que su plan rumbo a la presidencia de EU sólo “lo hunde”, pues va mal en encuestas



EL MANDATARIO en conferencia matutina, ayer.

En el diálogo circular, exhibió una encuesta en la que el gobernador de Florida tiene 14.7 por ciento en la intención del voto para la contienda interna de los republicanos frente a 40 por ciento que tenía al inicio de este año; en tanto que Trump aparece a la cabeza, con 52 puntos.

“Resulta que el señor DeSantis, de acuerdo con la información que aparece en los medios de Estados Unidos, se lanzó con una estrategia antiinmigrante y no le fue bien, y en vez de rectificar, sigue con lo mismo y se sigue hundiendo porque no levanta, con todo respeto; vean las encuestas”, expresó.

López Obrador dijo que los connacionales que viven en Estados Unidos saben que no votarían por Ron DeSantis cuando abandera una propuesta antiinmigrante. En tono irónico, declaró que, seguramente, tiene como publicista a Claudio X. González hijo.

“Miren cómo empezó, aquí estaba, casi pegado a Trump. A lo mejor tiene de publicista a Claudio X. González hijo. Pero, miren, empieza con esa política

antiinmigrante en Florida y no cambia, 14 por ciento. Entonces, eso explica, pero no sólo en el caso de DeSantis, hay otros casos”, enfatizó.

Más adelante, recordó el caso del gobernador de Texas, Greg Abbott, quien también aspira a la candidatura presidencial en Estados Unidos y que ordenó la colocación de boyas flotantes y alambrada de púas.

“Es lo mismo de las boyas del gobernador de Texas; afortunadamente, ya las retiraron a su territorio, porque nos estaban invadiendo, y hay una queja en el Poder Judicial de Estados Unidos, que presentó el mismo presidente (Joe) Biden en contra de esta decisión, que no corresponde a un gobierno porque tiene que ver con política exterior”, apuntó.

López Obrador refirió que los candidatos estadounidenses a la presidencia piensan que la política antiinmigrante extrema les ayudará electoralmente, “aunque siempre ha sido inhumano y truculento. A lo mejor antes sí engañaban a ciudadanos y les daba votos”, finalizó.